



Anwesend: Krystof, Matt, Nico, Maxi G., Anja, Sophia, Calle, Ismail, Yusuf, Tobi, Valentin, Markus, Lukas K., Florian, Csaba, Raphael, Lukas F.

Protokoll: Tobi

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:32 Uhr

Tagesordnungspunkte:

- 1 Berichte
 - 1.1 Fakrat
- 2 Studis in der DivKom
- 3 Bericht Arbeitsraum Renovierung
- 4 FS-Weihnachtsfeier
- 5 2. Lesung Palettenspanngurte aus FG-Mitteln
- 6 Festo-Exkursion
- 7 Weihnachtsbaum
- 8 Sitzungsleitung
- 9 Account-Anträge
 - 9.1 Yusuf
 - 9.2 Ismail
 - 9.3 Aryan
 - 9.4 Valentin
 - 9.5 Raphael
- 10 Rundmail
- 11 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 Fakrat

nächste Woche

zu TOP 2 Studis in der DivKom

Wir brauchen 1-2 neue stud. Mitglieder für die Kommission.

Anja hat Interesse.

Tobi und Anja kümmern sich nachher, dass Anja an die zuständige Person gemeldet wird.

zu TOP 3 Bericht Arbeitsraum Renovierung

Es sind nicht die Steckdosen verbaut, die bestellt wurden. Es wurde nur Schuko verbaut, ohne USB (und auch noch in verschiedenen Farben). Grund dafür sind Lieferschwierigkeiten. Bis Weihnachten sollen die richtigen Dosen eingebaut werden.

Wir testen nachher, ob die Aufschaltung der Türschließung inzwischen erfolgt ist.

zu TOP 4 FS-Weihnachtsfeier

Plan: Einteilung der Zuständigkeiten in Vorspeise (Sophia&Sascha), Hauptspeise (Regina), Nachspeise (Markus)
Wer sich bei Vorspeise und Nachspeise noch einbringen will, gerne bei der jeweiligen Person melden (und nötige Zutaten in Einkaufsliste eintragen, Deadline folgt). Zeitplan steht im Wiki.



Bitte bis Montag 08.12. im Wiki eintragen, wer kommen und mitessen möchte. Dann machen wir die Mengenplanung fürs Essen, spätere Anmeldungen können nicht berücksichtigt werden!

Im Wiki steht auch der Schichtplan, tragt euch bitte ein!

zu TOP 5 2. Lesung Palettenspanngurte aus FG-Mitteln

- Dagegen: 0
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

zu TOP 6 Festo-Exkursion

Valentin übernimmt den Kontakt von Marianna.

zu TOP 7 Weihnachtsbaum

Anja schreibt Ecki, der angeboten hatte, den Baum zu besorgen.

zu TOP 8 Sitzungsleitung

Luggi möchte die Stellvertretung der Sitzungsleitung abgeben.

Maxi G. möchte das Amt übernehmen. Die Sitzung stimmt dem einstimmig zu.

zu TOP 9 Account-Anträge

zu TOP 9.1 Yusuf

Stellt sich mündlich vor, will in der FS mitwirken.

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

zu TOP 9.2 Ismail

Stellt sich mündlich vor, will in der FS mitwirken.

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

Markus betritt die Sitzung.

zu TOP 9.3 Aryan

Wird wegen Abwesenheit vertagt.

zu TOP 9.4 Valentin

Stellt sich mündlich vor, will die Festo-Kommunikation übernehmen.

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest



Csaba betritt die Sitzung. Lukas F. betritt die Sitzung.

zu TOP 9.5 Raphael

Stellt sich mündlich vor, will in der FS mitwirken.

- Dagegen: 1
- Enthaltung: 1
- Dafür: Rest

zu TOP 10 Rundmail

Wir stellen fest, dass die in der letzten Sitzung beschlossene Rundmail nicht versendet wurde, da keine zuständige Person festgelegt wurde.

zu TOP 11 Termine

- Mo 15.12.2025: Nächste FS-Sitzung
- Mo 15.12.2025: Fachschafts-Weihnachtsfeier
- Mi 17.12.2025: FB-Weihnachtsfeier